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Poste Italiane

Disponibile da oggi l’innovativo servizio per tutti i cittadini abruzzesi

 

L’Aquila,  19 luglio 2021  –  Bastano pochi  minuti  per ricevere la documentazione necessaria per richiedere l’ISEE o la
conistenza patrimoniale direttamente al proprio indirizzo mail certificato.

Da oggi l’innovativo servizio è disponibile anche per i cittadini abruzzesi grazie all’Assistente Digitale “Poste”.

Richiedere il rendiconto annuale dei prodotti finanziari e assicurativi di Poste Italiane è semplice e veloce: il cliente registrato
e con mail  associata potrà contattare, dal numero telefonico certificato, il  voicebot  al  numero verde 800.00.33.22 oppure,
dopo  aver  effettuato  l’accesso  all’area  riservata,  utilizzare  il  chatbot  presente  sui  siti  internet  www.poste.it  e
www.postepay.it.

A questo punto, specificando l’anno di riferimento, sarà possibile richiedere la tipologia di certificazione che si vuole ricevere
scegliendo tra documentazione ISEE o consistenze patrimoniali.

Poste Italiane fornirà all’indirizzo mail  certificato,  un unico documento contenente tutte le  informazioni  relative ai  prodotti
posseduti come ad esempio conti correnti BancoPosta, Libretti di Risparmio, Buoni Fruttiferi Postali, Carte PostePay, Fondi di
Investimento e Polizze Assicurative.

L’Assistente  Digitale  “Poste”,  disponibile  24  ore  su  24  e  7  giorni  su  7  inclusi  i  festivi,  è  un’intelligenza  artificiale
rappresentata  da  un  “faccino”  giallo-blu  in  grado  di  indirizzare  le  esigenze  dei  clienti  di  Poste  Italiane.

“Poste” è in grado di fornire informazioni, come il saldo e la lista movimenti del proprio conto corrente, bloccare la carta o
ancora richiedere il duplicato del PIN e altro ancora.

Per richiamare “Poste” sui siti internet www.poste.it e www.postepay.it è sufficiente cliccare sull’apposito “oblò” in basso a
destra nelle pagine.

 

Nel caso in cui l’Assistente digitale non sia in grado di trovare la soluzione, provvederà automaticamente a mettere in
contatto il cliente con un operatore.
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TERAMO:  CON  ATSC  TORNANO  LE  LAUREE  IN  PRESENZA.
MASTROCOLA:  «SPERIAMO  DI  BUON  AUSPICIO  PER  PROSSIMO
ANNO ACCADEMICO»

Teramo – Si  è svolta ieri  pomeriggio,  venerdì  16 luglio,  la Cerimonia di consegna delle
pergamene di  Laurea  per  gli  agenti  di  commercio  e  in  attività  finanziaria  nonché consulenti
finanziari  della  coorte  ATSC,  iscritti  al  Corso  di  Laurea  in  Scienze  della  Comunicazione
per l’azienda e il commercio dell’Università degli Studi di Teramo.

Alla  cerimonia hanno presenziato il  Magnifico Rettore,  Professor Dino Mastrocola,  il  Preside
della Facoltà di  Scienze della Comunicazione, Professor Christian Corsi  e i  docenti  della
facoltà.

«Questa è la prima cerimonia di laurea in presenza, dopo molti mesi di pandemia – ha detto
il Preside Corsi –. E questo è un momento importante per voi perché vedete concretizzarsi un
obiettivo programmato tre anni fa, ma è una giornata importante anche per tutta la facoltà.
Infatti il progetto ATSC, avviato ormai 8 anni fa, è un progetto strategico per l’intera facoltà, a
cui hanno partecipato con entusiasmo e spirito di sacrificio tutti i docenti, accompagnandovi in
un percorso in presenza in giro per l’Italia. Lo abbiamo fatto perché l’obiettivo di crescita alla
base di questo corso di laurea era per noi prioritario».

Pensieri  condivisi  e  ripresi  dallo  stesso Magnifico Rettore,  il  Professor Dino Mastrocola:  «La
consegna  in  presenza  delle  pergamene  di  laurea,  oggi,  ha  un  significato  simbolico  importante
perché esse sono una restituzione di quello che vi è stato sottratto a causa della pandemia, ma
sono anche un segnale di buon auspicio per segnare la ripresa in presenza per il prossimo anno
accademico. La corte ATSC ha insegnato a questa Università che è possibile curvare un corso
universitario in base alle esigenze di una categoria lavorativa. Spero che il vostro percorso possa
continuare attraverso momenti di lifelong learning e che questa laurea possa dare un nuovo
impulso alla vostra vita lavorativa».

Come ospiti d’onore sono intervenuti il nuovo Presidente ENASARCO, Antonello Marzolla, e
il Direttore Generale della Fondazione Enasarco, il Dottor Carlo Bravi, per riconfermare il
sostegno della Fondazione al progetto di ATSC e Università di Teramo, con un contributo pari al
50% delle spese sostenute per le tasse universitarie.
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Alla  fine  dell’evento  il  Consiglio  di  Facoltà  ha  conferito  la  Laurea  honoris  causa  ai  familiari
di Sartori Silvano, collega prematuramente scomparso.

—————————————

L’evento è stato preceduto dalla Summer School per la presentazione del corso di laurea ai
numerosi iscritti provenienti da ogni angolo d’Italia. Un incontro tra docenti – con l’intervento
del  Magnifico  Rettore,  Prof.  Dino  Mastrocola  e  del  Preside  della  facoltà  di  Scienze  della
comunicazione,  Prof.  Christian Corsi  –  e  agenti  di  commercio  e  in  attività  finanziaria  nonché
consulenti finanziari, durante il quale sono stati illustrati gli insegnamenti del corso e spiegate le
modalità di iscrizione e svolgimento dello stesso.

«Giunti alla nona lezione, possiamo dire senza incertezze che il Corso di Laurea in Scienze della
Comunicazione per l’azienda e il commercio è un corso di Laurea a livello Nazionale ed unico in
Italia – ha detto il Dottor Franco Damiani, Presidente ATSC -. Un corso organizzato da una
Università statale con lezioni in presenza, che propone un’alta formazione, con contenuti di
nuova generazione, curvati per le esigenze degli agenti di commercio e consulenti finanziari, un
corso di Laurea Triennale per lavoratori creato e capace di preparare lo studente non al passato
o al futuro ma al presente, perché per noi lavoratori il futuro è oggi. Come diceva Umberto Eco,
senza la conoscenza non esiste la competenza, con il  nostro titolo di  studio non solo si  è
preparati per il lavoro ma per comprendere cosa ci circonda nel mondo, per affrontare i problemi
che ci si presentano ogni giorno».

Elenco ritiro pergamena di  laurea:  Anzuini  Giacomo, Baldan Nicoletta,  Bassini  Marco,  Berta
Cristian, Caiulo Marco, Caloisi Andrea, Cappelletti Matteo, Casella Daniele, Castigliego Gennaro,
Celino Pietro, Centinaro Vittorio, Chirico Fabrizio, Cialdella Andrea, Cifarelli Pietro, Co’ Antonella,
Colandrea  Menotti,  Colardo  Michele,  Coldani  Piermauro,  De  Angelis  Simonetta,  De  Filippo
Roberto,  Desiro’  Tiziana,  Dezio  Raffaele,  Di  Giuseppe  Simone,  Di  Lascio  Giovanni,  Di  Liborio
Marco,  Di  Loreto  Stefano,  Di  Tomasso  Arianna  Rita,  Dicataldo  Nicola,  Erbifogli  Giancarlo,
Fratangeli Elisabetta, Genesini Linda, Gori Fabrizio, Grewing Emiliano, Griggio Federico, Grigioni
Francesco, Iezzi Roberto, Iodice Luigi, Langella Mario, Laperchia Igor, Leone Massimo, Limone
Paolo,  Lucaioli  Tommaso,  Lucaioli  Enrico,  Luzi  Domenico,  Marchetti  Marino,  Marcon Matteo,
Marino Fabrizio, Martino Antonio, Moscianese Erika, Nardi Cristiano, Nobili Ida, Olivieri Cosimo,
Orsi  Daniele,  Pallitti  Giulia,  Pandiscia Michele, Perencin Andrea, Petarra Simone, Pini  Flavio,
Pizzaleo Angelo Luigi, Propoli Gianluca, Prota Massimo, Ricciotti Roberto, Romani Gioacchino,
Rosa Lorenzo, Saccomani Matteo, Santoleri Rocco, Silvestro Antonio, Soprana Donato, Tondo
Giuseppe, Trombetta Anselma, Vignola Enzo, Vitiello Roberto, Zagaria Francesco, Zarbo Mirco.

 

Elenco laureandi: Di Cretico Barbara, Salamoni Luigi, Rosa Alessio.

Giulianova. Polizia: arrestata banda dediti ai furti in abitazione
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Hanno  evidenziato  una  professionalità  ed  una
meticolosa organizzazione finalizzata alla
commissione di furti in abitazione, le quattro persone, di nazionalità italiana e di etnia rom, tre
fratelli ed un cugino, tutti residenti a Giulianova e tutti con plurimi pregiudizi di polizia
prevalentemente per reati contro il patrimonio ( un 33enne, un 29enne, un 31enne e 26enne)
arrestati, in flagranza di reato, a Colonnella (TE), nel pomeriggio di ieri da personale della Squadra
di Teramo. I predetti sono stati tratti in arresto subito dopo aver compiuto un furto in una villetta
unifamiliare ubicata in Ascoli Piceno all’interno della quale erano entrati forzando la porta-finestra
della camera da letto. Il predetto risultato operativo scaturisce dall’attività preventiva, con i continui
servizi di controllo del territorio, e repressiva, posta in essere dagli investigatori della Squadra
Mobile, compulsata dal Sig. Questore di Teramo, tesa a contrastare e il fenomeno dei furti in
abitazione. Da tempo il gruppo era monitorato dalla Squadra Mobile in quanto ritenuto dedito a
ripetuti furti in abitazione avvenuti nelle scorse settimane in alcuni comuni della Provincia
teramana. Sebbene nel furto compiuto nella giornata di ieri in Ascoli siano riusciti ad asportare
soltanto due profumi, trattandosi di abitazione disabitata, la successiva perquisizione personale
estesa al veicolo, a bordo del quale sono stati fermati, ha consentito di rinvenire il sotto elencato
corposo materiale, parte del quale addirittura occultato nel vano motore dell’autovettura, da cui si
evince la non occasionalità della condotta accertata:
una mazza della lunghezza di 82 cm, due cacciaviti, tre paia di guanti da lavoro, un binocolo, due
Walkie Talkie, sei mini torce, due pinze, un leverino (piede di porco) della lunghezza di 46 cm,
due targhe palesemente posticce realizzate artigianalmente aventi sul lato posteriore del nastro
biadesivo, una sega ad archetto per ferro di 39.5 cm, un martello da carrozziere lungo 28 cm e due
spray urticanti al peperoncino .
A seguito delle successive perquisizioni domiciliari è stato rinvenuto nella loro disponibilità altro
materiale (tra cui orologi e spille) di probabile provenienza furtiva su cui sono in corso
accertamenti onde ricostruire i singoli episodi delittuosi posti in essere dai predetti.
Gli arrestati sono stati collocati agli arresti domiciliari a disposizione dell’A.G

Cortino. Esercitazione nazionale organizzata dal Dipartimento dei
vigili  del  fuoco per  l’attuazione dei  piani  di  colonna mobile  a
seguito del verificarsi di un grave scenario emergenziale.
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FOTO ARCHIVIO VIGILI DEL FUOCO

Nella  giornata  di  domani  si  svolgerà  un’esercitazione nazionale  organizzata  dal  Dipartimento dei  vigili  del  fuoco per
l’attuazione dei piani di colonna mobile a seguito del verificarsi di un grave scenario emergenziale.
Lo scenario emergenziale ipotizzato per il  territorio abruzzese prevede il  verificarsi di un evento sismico con epicentro nel
comune di Cortino in Provincia di Teramo.
L’esercitazione, che si svolgerà dalle ore 9 alle ore 13, si pone l’obiettivo di verificare, per emergenza sismica, la capacità di
utilizzo  di  importanti  procedure  finalizzate  al  soccorso  tecnico  urgente  di  competenza  dei  vigili  del  fuoco.  Fra  questi,
l’allertamento nazionale dei moduli di colonna mobile regionale, la gestione dei flussi di comunicazione tra le sale operative
di ogni livello e l’applicazione del nuovo sistema, denominato “BOTTONE ROSSO”, che consente di selezionare i moduli
necessari di colonna mobile mobilitabili con prontezza immediata per l’arrivo sullo scenario con i minori tempi di percorrenza
possibili, l’individuazione delle aree necessarie per l’installazione dei campi base tra quelle già censite e l’individuazione
delle “zone rosse” con le relative comunicazioni di proposta alle autorità di protezione civile. Alcune di queste procedure
saranno testate mediante esercitazione per posti di comando, mentre altre prevedono invece l’effettiva attivazione di risorse
con impiego simulato “in campo”.
Nell’ambito  dell’esercitazione la  sala  crisi  del  Comando dei  vigili  del  fuoco  sarà  dedicata  in  via  esclusiva  all’attività
esercitativa con l’attivazione delle postazioni fisse.
Inoltre, in base a quanto previsto dallo scenario esercitativo, è prevista la mobilitazione dell’UCL (Unità di Comando Locale)
del Comando di Teramo con funzione di Posto di Comando Avanzato che sarà dislocato nel territorio del Comune di Cortino,
località oggetto dell’evento, con lo scopo di testarne sul campo l’efficienza.

Bandiera Verde 2021, anche Pineto tra le località italiane

che hanno ottenuto il riconoscimento consegnato ad Alba Adriatica

Il Sindaco Verrocchio: “E’ la sesta bandiera consecutiva e siamo molto orgogliosi di questa riconferma”

https://www.giulianovanews.it/2021/07/bandiera-verde-2021-anche-pineto-tra-le-localita-italiane/


Bandiera Verde a Pineto

*******

PINETO. Importante riconferma anche per il 2021 per Pineto che ottiene anche quest’anno la Bandiera Verde dei Pediatri,
assegnata dalla Società Italiana di Pediatria Preventiva e Sociale. La cerimonia di consegna è avvenuta questa mattina, 10
luglio 2021, nel corso di un incontro che si è svolto ad Alba Adriatica al quale hanno partecipato i referenti delle località
balneari insignite del riconoscimento. “Il nostro Comune ha ottenuto per il sesto anno consecutivo questo ambito vessillo,
una importante riconferma per la nostra città –dichiara il Sindaco di Pineto, Robert Verrocchio – questo riconoscimento ha
una importante ricaduta sul turismo di settore, legato alle famiglie con bambini, soprattutto in un periodo così delicato come
quello che stiamo vivendo legato all’emergenza epidemiologica da Covid-19 e va a premiare anche gli sforzi dei tanti
operatori pubblici e privati di Pineto, dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano e della comunità tutta che ha molto a cuore
il rispetto per l’ambiente e la qualità della vita. Sono molte le famiglie che scelgono la nostra città per le loro vacanze,
soprattutto quanti hanno bambini piccoli, lo spazio verde della pineta è un ambiente fresco e rigenerante nel quale giocare e
rilassarsi  in  sicurezza,  questo  vessillo  contribuisce  ancor  più  a  rafforzare  questo  target  e  conferma  anche  che
l’Amministrazione Comunale e gli operatori turistici lavorano in sinergia per garantire standard di eccellenza. La Bandiera
Verde è un riconoscimento prestigio che ci spinge a migliorare sempre di più l’offerta turistica per le famiglie, convinti che
questo target sia quello più adatto per il nostro territorio. Pineto, inoltre, ha avuto la 18esima Bandiera Blu, Quattro Vele di
Legambiente, quattro bike smile della FIAB per i comuni ciclabili. La nostra città si distingue in particolare nel settore della
sostenibilità, questi riconoscimenti ci spronano a fare sempre meglio per la tutela dell’ambiente, lo spazio verde disponibile,
la qualità dell’aria e dell’acqua”.

Teramo.  “OCCHIO  ALLA  CICCA”,  il  progetto  che  coniuga
sostenibilità  sociale  e  ambientale,  approda  anche  in  Abruzzo.
Presentazione il 12 luglio
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Presentazione a Teramo il 12 luglio p.v. alle ore 11,00. alla presenza del Sindaco Gianguido D’Alberto, degli assessori
all’ambiente e ai rifiuti Martina Maranella e Valdo Di Bonaventura, dell’assessore agli eventi Antonio Filipponi, del presidente
dei Lions Club di Teramo Gaetano Di Saverio, del presidente Rifiuti Zero Abruzzo Luciana Del Grande, della coordinatrice del
Parco giochi Le Petit Parc Batesta Samanta, del coordinatore Big Match Alfredo Natali, della coordinatrice di STAR Bene
Mariangela Piotti, del presidente della TEAM Luca Ranalli, del coordinatore delle GADIT e, in collegamento streaming, del
coordinatore Lions International Adriano Filippini e Marco Migliorati presidente 5R zero sprechi di Brescia.

Rifiuti Zero Abruzzo lancia la campagna di sensibilizzazione contro i mozziconi di sigarette abbandonati nell’ambiente, e lo fa
in occasione di “Teramo Natura Indomita” con OCCHIO ALLA CICCA, il progetto nato sulle spiagge del Garda nel 2020 che ha
come ideatori i volontari della associazione 5R Zero Sprechi di Brescia e che porta il nobile sigillo della solidarietà e parte di
un’attività di educazione ambientale.
Dopo  l’adesione  a  questo  progetto  della  Associazione   Marche  a  Rifiuti  Zero,  anche  l’Abruzzo  dà  il  via  ad  un  percorso
sostenibile e di contrasto  all’abbandono dei mozziconi.
“Tutto parte da un incontro in una isola ecologica tra me e un volontario dei Lions International che si trovava a buttare le
custodie degli occhiali usati nell’indifferenziato.” Ci dice Marco Migliorati presidente della 5R zero sprechi di Brescia. Questo
progetto dei Lions infatti prevede, attraverso un circuito solidale, di distribuire ad adulti e bambini di tutto il mondo in stato
di bisogno, occhiali da vista usati disinfettati e selezionati per diottrie dopo averli privati delle custodie per ottimizzare le
spedizioni.
Si sa, le buone idee non finiscono mai e, grazie a questa intuizione di dare nuova vita ad un oggetto che sarebbe altrimenti
diventato  rifiuto  perché  in  materiale  indifferenziato,  alcuni  volontari  con  la  collaborazione  della  sezione  Giovani
dell’Associazione “5R zero sprechi”  YouTh In  Action di  Brescia,  hanno trasformato le  custodie  recuperate e  sottratte
all’inceneritore  /discarica  attraverso  laboratori  di  riuso  creativo  (sono  circa  1500  le  custodie  recuperate  finora  ).  Con  un
progetto collaudato, le hanno rese belle e accattivanti per farne degli originali e pratici portacicche per combattere il gesto
istintivo del fumatore di gettare a terra il mozzicone di sigaretta, che sappiamo  essere un rifiuto molto inquinante e difficile
da recuperare.
“Si tratta di una campagna di sensibilizzazione preziosa sia dal punto di vista sociale che ambientale” dice Luciana Del
Grande, referente del progetto per l’Abruzzo “per questo abbiamo pensato di  contattare Marco Migliorati  di  “5R zero
sprechi” e Adriano Filippini di Lions International e replicarla anche a Teramo. Come volontaria coordinerò il laboratorio
OCCHIO ALLA CICCA con i bambini del campus E-STATE CON NOI  nel Parco giochi “Le Petit Parc Teramo” in collaborazione
con l’Associazione “A Piccoli  Passi”.  Incontri  di  educazione ambientale  e  passeggiate  ecologiche di  raccolta  cicche –
prosegue la referente – renderanno i bambini consapevoli che i rifiuti sono, purtroppo, il segno del nostro passaggio, e che si
possono prevenire, raccogliere e riciclare solo grazie al contributo di ognuno, informandoli al contempo della meritoria
azione solidale del Lions Club International. I mozziconi di sigaretta  sono i rifiuti più diffusi al mondo: ogni anno ne vengono
gettati nell’ambiente quasi 5 mila miliardi, 14 miliardi solo in Italia. ll filtro di sigaretta è composto da acetato di cellulosa,
materiale  non  degradabile  se  non  dopo  decine  di  anni.  Secondo  l’OMS  i  rifiuti  di  prodotti  a  base   di  tabacco  contengono
centinaia di sostanze chimiche tossiche, compresi noti agenti cancerogeni  per l’uomo come nicotina, arsenico e metalli 
pesanti, che penetrano e si accumulano nell’ambiente. Questi dati sull’inquinamento da cicche daranno anche ai bambini
contezza  di  quanto   questo  rifiuto  rappresenti  una  minaccia  per  l’ambiente  e  per  la  nostra  stessa  salute,  offrendo  al



contempo  la  soluzione  per  poterla  in  parte  arginare.

In collaborazione con gli operatori del campus E-STATE CON NOI, i bambini potranno dare libero sfogo  alla fantasia e
decorare a piacimento le custodie (che  saranno state rivestite all’interno con un materiale ignifugo) rendendoli consapevoli
che  in questo modo allungheranno il loro ciclo di vita. Una volta  trasformate in porta mozziconi, verranno distribuite
gratuitamente agli spettatori  prima dei concerti di “Teramo Natura Indomita” per contribuire a tenere pulita la città durante
le manifestazioni estive.
Invitare la cittadinanza ad utilizzare questi  appositi  contenitori  per i  rifiuti  da fumo, vuol dire raggiungere quattro obiettivi
molto importanti:
– educare alla prevenzione dei rifiuti abbandonati;
– fornire uno strumento efficace contro la dispersione delle cicche;
– dare una seconda vita ad oggetti che altrimenti sarebbero diventati un rifiuto da smaltire;
– portare la cittadinanza a conoscenza di questo circuito virtuoso.
Promuovere la campagna di sensibilizzazione in occasione di concerti ed eventi è un’opportunità per stimolare una presa di
coscienza collettiva circa  la centralità dell’ambiente come bene comune, da proteggere e salvaguardare attraverso le nostre
azioni in ogni ambito della vita quotidiana. Ma il progetto non finisce qui. In autunno verrà replicato nelle scuole del Comune
di Tollo e nelle scuole di Teramo in collaborazione con il Lions Club Teramo per poterle distribuire in tutti i luoghi pubblici
dove purtroppo l’abbandono delle cicche è molto diffuso. OCCHIO ALLA CICCA è l’invito per ogni fumatore di munirsi di un
porta  cicche  tascabile  dove  poter  conferire  i  propri  mozziconi  ogni  volta  che  non  si  ha  un  cestino  a  disposizione.
Contribuisce, inoltre,  ad implementare il percorso intrapreso dal Comune di Teramo e dalla TEAM di abbattere i costi di
gestione connessi alla pulizia delle strade e alla rimozione dei rifiuti di piccole dimensioni con l’installazione di posacenere
lungo le strade della città, prevenendo eventuali sanzioni a cui andrebbero incontro i cittadini più “disattenti”. Il laboratorio
proseguirà sul parco fluviale il 15 luglio alle 18,00 presso l’area Fonte della Noce e il 22 luglio alle 18,00 nell’area picnic del
Parco Fluviale Vezzola in collaborazione con la rete STAR bene. Si invitano tutti i bambini a partecipare”.
La cittadinanza è invitata alla conferenza stampa di presentazione di OCCHIO ALLA CICCA  indetta il 12  luglio alle ore 11,00
a Teramo presso il Parco della  Scienza alla presenza del Sindaco Gianguido D’Alberto, degli assessori all’ambiente e ai rifiuti
Martina  Maranella  e  Valdo Di  Bonaventura,  dell’assessore  agli  eventi  Antonio  Filipponi,  della  Dirigente  Alessandra Di
Giuseppe Cafà, del presidente dei Lions Club di Teramo Gaetano Di Saverio, del presidente Rifiuti Zero  Abruzzo Luciana Del
Grande, della coordinatrice del Parco giochi Le Petit Parc Batesta Samanta, del coordinatore Big Match Alfredo Natali,  della
coordinatrice  di STAR Bene Mariangela Piotti, del presidente della TEAM Luca Ranalli, del coordinatore delle GADIT e, in
collegamento streaming, del coordinatore  Lions International Adriano Filippini e Marco Migliorati presidente 5R zero sprechi
di Brescia che si collegherà dalla spiaggia di Moniga del Garda Beach dove è nato il progetto pilota.

Si ringraziano il Lions Club International per la fornitura delle custodie e l’associazione 5R Zero sprechi di Brescia per aver
fatto approdare questa virtuosa esperienza  anche in Abruzzo.

Alba  Adriatica.  Carabinieri:  un  uomo  torna  in  carcere  per
maltrattamenti  in  famiglia.

https://www.giulianovanews.it/2021/07/alba-adriatica-carabinieri-un-uomo-torna-in-carcere-per-maltrattamenti-in-famiglia/
https://www.giulianovanews.it/2021/07/alba-adriatica-carabinieri-un-uomo-torna-in-carcere-per-maltrattamenti-in-famiglia/


Carabinieri Foto Archivio

Un albanese 26enne, già agli  arresti  domiciliari  nell’abitazione di  Alba Adriatica  e con l’applicazione del  braccialetto
elettronico, poiché ritenuto responsabile di alcuni reati commessi in questa Provincia nel 2019, si reso responsabile di atti
violenti in famiglia.  Le vittime, vistesi in pericolo, hanno immediatamente chiesto l’intervento dei Carabinieri chiamando il
112 per fare intervenire gli uomini della Compagnia di Alba Adriatica che hanno riportato la calma tra le parti, invitando le
donne a trovare un’altra sistemazione. La vicenda è stata tempestivamente segnalata all’Ufficio di Sorveglianza di Pescara,
oltre  alla  denuncia  per  maltrattamenti  inviata  alla  Procura  della  Repubblica  di  Teramo,  che  ha  revocato  il  beneficio
disponendo la sua carcerazione. Il  ragazzo, dopo la notifica del provvedimento restrittivo del magistrato di Sorveglianza, è
stato tradotto presso la Casa Circondariale di Rebibbia in Roma.

Teramo.  TRUFFE  A  MEZZO  INTERNET:  DENUNCIATO  UN  UOMO
DALLA POLIZIA

Polizia Questura di Teramo
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A seguito di una complessa e tempestiva attività investigativa, la polizia giudiziaria del Commissariato P.S. di Atri  ha
denunciato in stato di libertà  un 53enne della provincia di Reggio Calabria, individuato quale responsabile di una truffa ai
danni di un ignaro cittadino residente in provincia di Teramo che all’inizio del mese di giugno aveva acquistato (o meglio
riteneva di aver acquistato), su un sito internet “e-commerce” che pubblicizzava la vendita di un trattore agricolo per un
importo complessivo di 3500,00 euro, più le spese di spedizione, addirittura, dopo diversi contatti avvenuti con il truffatore
quest’ultimo era riuscito anche a convincere la vittima ad acquistare accessori per lavorare il terreno da abbinare al mezzo
agricolo,  ma  poi  insospettitosi  aveva  desistito  ad  effettuare  un  ulteriore  bonifico  di  500,00.  Come  da  copione,  la  vittima
aveva versato l’importo su un conto corrente bancario inviando conferma ad un numero di telefono per il  tramite di
WhatsApp ma il trattore non gli era mai arrivato. Le immediate attività di indagine consentivano di risalire al truffatore. Al
contempo  si  accertava  che  lo  stesso  soggetto,  con  lo  stesso  modus  operandi,  aveva  perpetrato  numerose  altre  truffe  da
Nord a Sud dell’Italia ai danni di altrettante vittime. Con l’occasione si invitano i cittadini a seguire i consigli della Polizia di
Stato sul sito www.poliziadistato.it al fine di non incorrere nei reati che sempre più di frequente sono commessi utilizzando il
web.

Il  territorio  protagonista  della  ripresa,  la  ricetta  della  Cna
teramana  per  ripartire.  Confermato  Bernardo  Sofia  alla
presidenza.  Lanciotti:  «Poco peso politico  della  provincia»

TERAMO – «Gente che ha lottato ogni giorno con la pandemia, abituata a lavorare, a produrre, a investire le proprie risorse,
a costruire, a creare occupazione, benessere per le persone, per le famiglie, per il territorio». L’orgoglio di essere piccoli
imprenditori, ma soprattutto di aver saputo resistere di fronte a una gigantesca emergenza, mentre i piedi degli associati
sono pronto sui blocchi per la ripartenza. Questo il leitmotiv dell’assemblea elettiva provinciale della Cna di Teramo, che ieri
pomeriggio  ha  confermato  Bernardo  Sofia  presidente  per  i  prossimi  quattro  anni,  e  con  lui  l’intera  presidenza  uscente:
Franca Labrecciosa, Amalia Nori, Giuseppe Cargini, Alessio Timoteo, Alfredo Martinelli e Tito Rubini. Proprio a Sofia, assieme
al riconfermato direttore Gloriano Lanciotti, è toccato sintetizzare il loro svolto in questi anni di fronte a una platea in parte
presente  nella  sede  di  via  Franchi,  in  parte  collegata  in  videoconferenza  in  ossequio  alle  disposizioni  anti-Covid.
All’appuntamento cui hanno preso parte tra gli altri, nelle due modalità previste, l’assessore regionale Pietro Quaresimale, il
consigliere regionale Dino Pepe, il vice sindaco di Teramo Giovanni Cavallari, il presidente e il direttore regionale della Cna
Abruzzo, Savino Saraceni e Graziano Di Costanzo.

E proprio i difficili mesi della pandemia sono stati il filo conduttore della seduta, come ha spiegato nel suo intervento Sofia:
«Negli oltre 1400 giorni della mia presidenza ho potuto verificare tra i nostri associati e tra gli imprenditori quanto tutti noi
siamo stati messi a dura prova, e da qualsiasi punto di vista: sia in merito alle questioni economiche, sia dal punto di vista
psico-fisico che umano».

Quasi 2500 imprese associate, cui vanno aggiunti 815 pensionati, 467 associati a Cna Cittadini: questi i numeri della Cna
teramana, un mondo che coinvolge migliaia di occupati in settori quali artigianato, commercio, piccola industria, con sedi a
Teramo, Roseto e Alba Adriatica. Un patrimonio organizzativo che Lanciotti promette di mettere in campo sui diversi dossier
che riguardano il territorio teramano, anche alzando la voce – se necessario – nei confronti istituzionali: «Sui tavoli dove si
discuteranno le  strategie  di  rilancio  del  territorio  ci  saremo anche noi,  perché senza la  Cna mancherebbe un pezzo
importante dell’economia provinciale» ha avvertito. Sul piatto della bilancia il destino di «una delle aree più progredite del
Mezzogiorno, con un modello di sviluppo armonico ed equilibrato, oltre 40mila imprese iscritte alla Camera di commercio,
aziende specializzate nei settori tradizionali del made in Italy come abbigliamento, pelletteria, mobili e arredo per casa e
ufficio, agroalimentare eccellente con vino, olio, artigianato di pregio come nel caso di Castelli, turismo che abbraccia mare,
montagna, collina e ci vede regina d‘Abruzzo per numero di presenze». «Abbiamo tutte le carte in regola per ritornare ad
essere grandi – ha concluso – ma purtroppo la provincia di Teramo ha poco peso sulle grandi strategie politiche regionali, e
questo è un grosso limite su cui i nostri autorevoli rappresentanti politici dovrebbero riflettere seriamente».
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Sofia



Lanciotti

Teramo.  Ordinazioni  Presbiterali:  Santuario  di  San  Gabriele
dell’Addolorata,  11  luglio  2021,  ore  17.00
 

 

La Chiesa che è in Teramo-Atri  annuncia con gioia le ordinazioni presbiterali  di  don Paolo Daniele Di Mattia,  don
Eugenio Merrino, don Luigi Filipponi e Padre Luca Chirizzi per l’imposizione delle mani e la preghiera consacratoria di
Sua Eccellenza Rev.ma Monsignor Lorenzo Leuzzi. La celebrazione avrà luogo domani, domenica 11 luglio, alle ore
17.00 al Santuario di San Gabriele dell’Addolorata.

https://www.giulianovanews.it/2021/07/teramo-ordinazioni-presbiterali-santuario-di-san-gabriele-delladdolorata-11-luglio-2021-ore-17-00/
https://www.giulianovanews.it/2021/07/teramo-ordinazioni-presbiterali-santuario-di-san-gabriele-delladdolorata-11-luglio-2021-ore-17-00/


Eugenio Merrino

Luca Chirizzi



Luigi Filipponi

Paolo Daniele Di Mattia

Note biografiche

Don Paolo Daniele Di Mattia, 46 anni, è attualmente in servizio pastorale nella Parrocchia di San Rocco in Montorio al
Vomano. Nato il dieci febbraio 1975 in Canada da genitori immigrati, è cresciuto a Piano d’Accio. Quinto di cinque figli (tre
maschi, due femmine) ha studiato Ingegneria meccanica a L’Aquila. Una volta laureato diventa progettista meccanico. Vive
anni densi di lavoro, di esperienze affettive importanti e di scoperta della fede. Nell’estate del 2014, dopo un pellegrinaggio
mariano, ha la netta percezione di ricevere dal Signore quelle parole e quelle risposte che da tanto tempo aspettava.
Tornato in Italia, si reca con il suo parroco dal vescovo. Inizia così una lunga storia, con la formazione in Seminario a Chieti,
poi con l’ordinazione diaconale del 31 gennaio 2021 e infine con quella sacerdotale del prossimo 11 luglio.

 

Don Eugenio Merrino, 36 anni, è originario di Messina ed è in servizio nella Parrocchia di San Flaviano a Giulianova. Cresce
serenamente in famiglia insieme alla sorella Roberta che ora vive e lavora in Spagna, a Barcellona. Sia il nonno che il padre
hanno avuto esperienze in marina,  dunque anche lui  decide da ragazzo di  frequentare l’Istituto Nautico e di  entrare
successivamente in marina. Il  Signore aveva però in serbo altri  progetti,  così avvia un lungo periodo di formazione e
discernimento, frequenta il seminario Mater Ecclesiae a Roma e, il 31 gennaio 2021, è ordinato diacono transeunte nella
Cattedrale di Teramo.



Don Luigi Filipponi, 61 anni, è nato a Teramo il 18 luglio 1960. Il matrimonio è stato la sua vocazione fin quando il Signore
ha voluto. Si sposa nel 1987 con Simonetta Di Natale dalla cui unione nascono i tre figli Gian Marco, Emanuele e Maria. Con
sua moglie frequenta la parrocchia e diventa animatore del gruppo Giovani coppie dell’Azione Cattolica. Rimasto vedovo nel
2008, intraprende un percorso con l’Ordine dei Francescani Secolari, che lo aiuta a superare il grande momento di dolore e
tristezza. Da qui inizia un cammino che, sotto la guida spirituale di don Davide Pagnottella, lo porterà a rispondere alla
nuova chiamata vocazionale per il sacerdozio. Intanto nel 2018 era stato ordinato diacono permanente, prestando servizio
alla Parrocchia del Cuore Immacolato di Maria in Teramo. Da oltre un anno è anche coordinatore delle Caritas parrocchiali
presso la Caritas diocesana.

Padre Luca Chirizzi è nato a Venezia il 3 marzo 1983 da genitori pugliesi trasferiti al Nord, ed è appartenente all’Ordine
degli Oblati di Maria Vergine presso la Comunità di Teramo nella Parrocchia di San Berardo. Cresce tra famiglia, amici,
parrocchia e scoutismo, esperienza che ne ha fortemente forgiato il carattere. Dopo la scuola dell’obbligo si arruola e per sei
anni presta servizio negli alpini vicino a Bolzano. Nei successivi sette anni si occupa di diverse attività imprenditoriali e
presta servizio come volontario di Protezione civile. Nel 2013, dopo anni di riflessione, inizia il percorso che lo condurrà ad
abbracciare la vita religiosa e ad essere ordinato diacono transeunte lo scorso 31 gennaio 2021 nel Duomo di Teramo.


